

L'aide familial est une aide-
ménagère spécialisée.

L'aide familial est une personne
qui s'occupe d'enfants.

A domicile, l'aide familial ne réalise pas de toilette d'hygiène.

L'aide familial travaille en hôpital,
en maison de repos et à domicile.

Pour être aide familial,
il faut avoir le contact facile
et ne pas être timide.

L'aide familial doit avoir le cœur
sur la main.

Le métier d'aide familial est un
boulot solitaire, dans lequel on a
peu de contacts avec d'autres
aides-familiaux.

Le seul moyen pour communiquer
les informations entre les aides-
familiaux et le service
est le carnet de liaison.

Le travail à domicile de l'aide familial est monotone et répétitif ; on peut dire qu'il se résume essentiellement à l'entretien de la maison (nettoyage).

Les aides-familiaux effectuent
leurs prestations à domicile
uniquement chez des personnes
âgées.

Le métier d'aide familial est semblable à celui de garde à domicile.

Il faut faire preuve d'écoute,
d'empathie et de bienveillance
pour exercer le métier d'aide
familial.

Il est impératif de posséder un véhicule pour exercer le métier d'aide familial étant donné les diverses prestations à effectuer sur une journée.

Le métier d'aide familial nécessite
une certaine polyvalence.

En moyenne, l'aide familial réalise
ses prestations chez 3 à 4
bénéficiaires par jour.

Il faut faire preuve d'adaptabilité,
de sens de l'organisation, de
créativité et d'initiative pour
exercer le métier d'aide familial.

L'aide familial réalise ses tâches
chez les bénéficiaires comme
à son propre domicile.

Tout ce qui est vu et entendu au
domicile du bénéficiaire,
reste au domicile du bénéficiaire.